
REQUERIMENTO Nº 294
 

06 de agosto de 2.007
 

MÁRCIO APARECIDO MARTINS – Márcio Veterinário
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE EXTINÇÃO DO FUNSERPA – FUNDO 
MÚTUO DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE ASSIS

 
Considerando que o FUNSERPA – Fundo Mútuo dos 

Servidores Públicos Municipais de Assis, criado pela Lei Municipal nº 4.394, de 23 de dezembro 
de 2003, encontra-se inativo, tendo inclusive, recursos provindos de recolhimento por parte de 
funcionários;

 
Diante do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais, seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, responda a esta Casa de Leis, as seguintes questões:

 
a)- Existe a possibilidade de ser enviado à esta Casa de 

Leis um Projeto de Lei extinguindo esse Fundo?
b)- Se positivo, qual é a previsão para o seu 

encaminhamento?
c)- Se negativo, expor os motivos.
d)- Existe, ainda, a possibilidade de devolução da 

verba recolhida aos funcionários que fizeram o 
recolhimento por muitos anos?

e)- Em caso de resposta afirmativa, qual é a previsão 
para que isso ocorra?

f)- Em caso de resposta negativo, justificar.
SALA DAS SESSÕES, em 06 de agosto de 2.007.
 
 
 
MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário
                           Vereador – DEM 

SK/sk
 

 
 


